

04.08.2016 – 09:17 Uhr

Caritas Suisse lance un nouveau projet d'aide d'urgence dans le sud de l'Éthiopie / Aide supplémentaire aux victimes de la sécheresse en Afrique de l'Est



Luzern (ots) -

La population de l'Afrique de l'Est souffre des conséquences d'une sécheresse catastrophique. Caritas Suisse renforce son engagement et lance un nouveau projet d'aide d'urgence dans le sud de l'Éthiopie. L'aide d'urgence de Caritas Suisse et de la Chaîne du Bonheur pour les victimes de la sécheresse en Afrique de l'Est s'élève désormais à deux millions de francs.

La région de Guji dans le sud de l'Éthiopie est particulièrement touchée par la sécheresse. La population, qui vit principalement de l'élevage, a subi d'énormes pertes. Les chèvres, les moutons, les vaches et les chameaux sont morts de soif. Le manque d'eau potable met la vie de beaucoup de gens en danger.

Dans les districts de Liben et de Gorodola, Caritas Suisse restaure cinq anciens systèmes d'approvisionnement en eau et fournit ainsi à 5000 personnes un accès à l'eau potable. On peut ainsi éviter de longues marches pour aller chercher de l'eau aux femmes et aux jeunes filles. Pour combattre les maladies, Caritas organise des cours d'hygiène. De plus, l'oeuvre d'entraide distribue aux paysans les semences dont ils ont un urgent besoin. La récolte qu'ils en tireront cet automne va assurer l'alimentation de 6000 personnes durant cinq mois. Enfin, le projet prévoit une campagne de vaccination pour le bétail.

Caritas Suisse fournit une aide d'urgence et de survie dans le nord et l'est de l'Éthiopie depuis le début de la crise en automne passé. La priorité est donnée aux repas pour les enfants sous-alimentés dans les écoles, la distribution de semences et de fourrage pour le bétail, d'eau potable à la population ainsi que l'amélioration de l'hygiène. Ces prochaines semaines, Caritas fournira aux communautés touchées des boeufs de trait qui permettront de labourer les champs et de les préparer aux semailles.

Le montant total du programme d'aide de Caritas s'élève à deux millions de francs et touche plus de 200 000 personnes. La Chaîne du Bonheur soutient les projets d'aide d'urgence de Caritas.

Information aux rédactions:

Pour de plus amples informations, Stefan Gribi, responsable du Département Communication, est à votre disposition. Tél.: 041 419 22 37.

Sur demande, pour des questions et des interviews, Caritas fournit les coordonnées de Jens Steuernagel, délégué de Caritas pour l'aide d'urgence en Éthiopie.



Aide supplémentaire aux victimes de la sécheresse en Afrique de l'Est. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100791248> abgerufen werden.